



Huit athlètes ont représenté la Capitale Olympique aux JO de Paris 2024

Lors des JO de Paris, huit athlètes ont représenté le sport lausannois au plus haut niveau mondial. Avec 2 diplômes olympiques, un record national et la participation à une finale d'athlétisme, ce bilan démontre la qualité de la formation des clubs sportifs lausannois et représente également une grande fierté pour la Ville de Lausanne en cette année anniversaire des 30 ans de son statut de Capitale Olympique.

Pas moins de 8 athlètes de clubs sportifs lausannois ont participé aux Jeux Olympiques de Paris 2024 au sein de la délégation suisse. A côté du champion olympique de tennis 2008 à Pékin, Stanislas Wawrinka, ces athlètes se sont exprimé-es dans six disciplines différentes et ont fait face à une concurrence relevée. Les athlètes ont accompli de magnifiques performances avec deux diplômes olympiques à la clé: Mélody Johner (5^e place du concours complet par équipe en hippisme) et Arno de Planta (8^e place en skiff hommes). On relèvera également, en athlétisme, la qualification de Sarah Atcho-Jaquier et Emma Van Camp (suppléante et plus jeune athlète de la délégation suisse) en finale du relais féminin 4x100m. Toujours en athlétisme, Charles Devantay et ses coéquipiers et coéquipières du relais mixte 4x400m ont réalisé un nouveau record national. A cela s'ajoutent les performances de Binta Ndiaye en judo, de Morgane Métraux en golf et de Tiago Behar en natation. Ces résultats participent à l'excellent bilan de la délégation suisse et vaudoise en particulier.

«Pour la Capitale Olympique, c'est une grande fierté de voir ces athlètes faire partie de l'élite du sport mondial. Ces performances résultent des efforts personnels mais aussi de l'excellence de la formation reçue au sein des clubs lausannois et de l'engagement de la Ville en faveur du sport d'élite» se réjouit Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale.

La Ville honorera ces athlètes lors de la cérémonie annuelle des Mérites sportifs lausannois qui réunira l'ensemble du monde sportif lausannois en fin d'année. «Ces performances vont sans nul doute motiver beaucoup de jeunes à commencer un sport et, pourquoi pas, devenir dans le futur à leur tour des exemples. C'est cela l'esprit de Lausanne la Sportive» conclut Émilie Moeschler.

Dans le cadre de sa politique sportive, la Ville octroie chaque année des bourses pour soutenir financièrement les athlètes d'élite, mais aussi pour encourager la relève. A cette fin, elle attribue notamment des bourses pour les jeunes athlètes âgé-es entre 14 et 25 ans et pratiquant une discipline reconnue par Swiss Olympic au sein d'un club lausannois. A noter qu'une bourse exceptionnelle a été attribuée aux athlètes qualifié-es pour les JO de Paris.

Enfin, la Ville de Lausanne tient à remercier les volontaires lausannois-es qui se sont engagé-es sans relâche pour ces JO Paris 2024 au sein des 45'000 volontaires présent-es.

La Ville de Lausanne se réjouit de vibrer à nouveau lors des Jeux Paralympiques, du 28 août au 8 septembre 2024.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 01**
- **Myriam Pasche, cheffe du Service des sports, tél. +41 21 315 14 01**

Lausanne, le 12 août 2024